



Bonjour à toutes et à tous,

Je me présente : Roger Boudreau. Depuis près de 15 ans, j'ai le privilège de travailler chez Vidéotron en tant que Technicien installation service. Mon parcours professionnel est également marqué par un engagement qui dépasse largement mes tâches quotidiennes. En effet, cela fait plus de 14 ans que je suis activement impliqué dans notre Syndicat, une mission qui me tient profondément à cœur.

J'ai eu l'opportunité de m'investir pendant plusieurs années au sein du Comité de griefs et arbitrages. Depuis maintenant trois ans, vous m'avez accordé votre confiance, et j'ai l'honneur d'occuper le poste de vice-président au sein du Comité exécutif.

Solidairement,

Roger Boudreau
Candidat au poste de Président